

Reforma y diseño interior en Gran Marbella

1

14/11/2015

Espectacular apartamento reformado con las máximas calidades.

IGGA reforma un apartamento de lujo situado en el emblemático edificio Gran Marbella, uno de los mejores complejos residenciales en primera línea de playa de Marbella centro, muy cerca de todos los servicios, con acceso directo a la playa y el paseo marítimo.

Ignacio García realiza el diseño interior y proyecto de reforma integral de una propiedad de lujo, con materiales de última generación y máxima calidad, que ofrece la comodidad de estar situada en el centro de Marbella junto a la orilla del mar Mediterráneo.

Apartamento de dos dormitorios y dos cuartos de baños, con vistas frontales al mar, jardines y piscinas del complejo. Mármoles blanco macael y travertino romano, iluminación led en techos y molduras, materiales de alta calidad.

Si está buscando un arquitecto para reformar o decorar su vivienda, póngase en contacto con IGGA Ignacio García, estudio de diseño internacional con amplia experiencia en diseño interior y diseño de mobiliario.

La calidad y los precios IGGA se adaptarán a su presupuesto y necesidades.